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CITTA’ DI TORINO  

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8 

29 GENNAIO 2020 

 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° 

convocazione per la seduta del 29 GENNAIO 2020 alle ore 19.30  presenti, nell’aula 

Consiliare del Centro Civico, in Torino, C.so Corsica n° 55, oltre al Presidente 

Davide RICCA,  i Consiglieri: 

 
AIME Luca – BERNO Fulvio - BORELLO Rosario -  D’ALESSIO Luca – DELPERO 

Stefano - DEMASI Andrea - FRANCONE Vittorio – GERMANO Lucia - GIARETTO 

Massimo – GUGGINO Michele Antonio – LOI CARTA Alberto - LUPI Alessandro – 

MARRAS Oliviero - MIANO Massimiliano - MONTARULI Augusto – OMAR SHEIKH 

ESAHAQ Suad – PAGLIERO Giovanni - PALUMBO Antonio - PARMENTOLA Paola -  

PASQUALI Raffaella - PERA Dario -  PETRACIN Noemi.  

 

In totale con il  Presidente  n. 23 Consiglieri. 

 

Risultano  assenti i  Consiglieri: D’Agostino, Fichera.  

 

Con l’assistenza della Dr.ssa Piera RAPIZZI con funzioni di segretario. 

 

ha adottato in:   

 

SEDUTA   PUBBLICA 

 

 
Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 

 

 
C.8  - Interpellanza alla Sindaca e alla Giunta Comunale ai sensi dell’art. 45 del Regolamento 

del Decentramento relativa a: “Bar Ristorante del Parco Europa”. 

 

 

 

           

 



Doc. n. 12/2020 

 

CITTA’ DI TORINO 

CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

 

INTERPELLANZA ALLA SINDACA E ALLA GIUNTA COMUNALE  

AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO 

 

 

OGGETTO:  “Bar Ristorante del Parco Europa”. 
 

 

PREMESSA: 

 

Il giorno  03/07/2019 si è svolta una seduta congiunta 1° Commissione – 2° Commissione 

presso la sala dell’Orologio,  Piazza Palazzo di Città. 

La convocazione aveva come tema di discussione, relativamente  all’immobile in oggetto, 

l’interpellanza 138/2018 con la questione della locazione scaduta   il 31/12/2014. 

In tale occasione si era discusso delle motivazioni che ne impedivano una nuova procedura 

ad evidenza pubblica. 

Nonostante il tema riguardasse parecchi organi di giunta e uffici, alla discussione era 

presente, oltre al Presidente della Commissione dott. Chessa Marco, il Presidente della 

Circoscrizione 8  dott. Ricca Davide la Consigliera della Circoscrizione 8 Pasquali Raffaella, il 

Consigliere della Circoscrizione 8 Francone Vittorio e per gli uffici comunali soltanto il dott. 

Calvano, il quale ribadiva i concetti già espressi dalla dott.ssa Iguera nella lettera di risposta del 

19/07/2018 di cui si riallega copia.  

Si informa altresì che da circa un mese a far data della presente, si è riscontrata attività di 

edilizia presso tale struttura, come lo testimonia la fotografia allegata e di cui si richiede riscontro 

relativamente ai permessi rilasciati. 

 

 

CONSIDERATO CHE  

 

Ad oggi non risulta che siano pervenute ulteriori notizie in merito 

 

 

SI RICHIEDE  

 

Alla Sindaca,  agli Assessori coinvolti ed in particolare agli uffici dell’area edilizia privata, 

considerato che dalla prima richiesta è passato un ulteriore anno e mezzo, di volerci illustrare quali 

processi di approfondimento siano stati compiuti per identificare le cause degli abusi riscontrati 

sull’immobile e i “ripensamenti” sulla procedura di evidenza pubblica e i tempi certi della sua 

pubblicazione.   

 

L’interpellanza è stata votata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese per alzata di 

mano, il cui esito risulta come segue: 

 

 

Presenti  23   

Votanti  23  

Voti favorevoli 23 


